

とろろ通信

2013年6月11号

みなさま、ごきげんよう！
とろろスタッフの楠永です。



これは…?

これ、5月5日にとろろの近くの仁淀川で開催された、「仁淀川紙のこいのぼり」の様子です。

でも実はこの写真、僕が撮ったものではございません。

ある人が撮っていたもので、許可を頂いて使わせてもらいました。この場を借りしてお礼申し上げます。

ありがとうございます
m(_)_m

5月になって、草の勢いも増してきました。



草引きの季節

ですが皆さんの協力あって、農園の草もだいぶ抑えられています。

先月はエンドウも収穫できました。



収穫したエンドウ

手前がうすいエンドウ、奥がツタンカーメンという紫色のエンドウです。

食べ比べてみると、ツタンカーメンの方が癖が少ないように感じました。



ジャガイモの花

これはジャガイモの花、アンテスレッドという品種の花で、要は赤ジャガです。きれいな色の花を咲かせて5月末には枯れ始めました。そろそろ採り頃です。
夏野菜を植えようと、畑を耕つていると…



鳥が…

飛んできました。少しは農園の土にもミミズや虫が出てきたのかと思います。うれしい限りです。

梅雨に入ると、畑に入って仕事をすることが出来なくなり、屋内でできる事を探していかないと。ですね。

今のとろろ、封筒貼りがありませんが、またわらじ作りを再開しようかなとも、思っております。

では今から藁を縛う感覚を思い出すために、練習いたします。

では、今月はこの辺で、失礼いたします。

また来月にお会いしましょう！
() /

場所

高知県香川郡いの町

波川2055-1

お問い合わせTEL

088-856-7360

(月～金曜の、

午前9時～午後4時

までの間にお願いします)

★とろろのアドレス

kataoka.misako@lemon.plala.

or.jp